
國際傑人會中華民國總會 

第 24屆第 2次會員代表大會 會議記錄 

一、時    間：104年 01月 24日下午 4點 30分 

二、地    點：台中市兆品酒店 

三、出席人員：應出席人數 259人，實際出席 142人（含委託 12人），請假 0人 

四、列席人員： 

    陳界文國、卓聖崇、沈玄仁、曾鴻三、張峰誠、黎玉秋、施明雄、張萬志、駱詠潔、 

    徐鋒畯、林明億、劉郁萍、何泰達、楊筑羽、黃靖元。 

五、主  席：徐金蘭        記錄：張瑞琦 

六、主席致詞(徐金蘭總會長)： 

    今天是第 24屆第 2次的會員代表大會，感謝大家今天的蒞臨，理監事會議剛剛結 

    束，現在是第二階段的考驗，希望今天的會議能順利圓滿成功。謝謝! 

七、輔導總會長致詞：(張國樑輔導總會長)： 

剛剛的理監事會已經報告過了，感謝大家今天的參與，在這邊祝福會務昌隆、大家 

身體健康、會議圓滿成功，謝謝! 

八、頒發各會會長當選證書 

九、報告事項 

   (一)副總會長報告: 

       北區: 楊新安副總會長 

       今年北區有三會台北市會、新北市會及萬華會。我做一個現況說明，台北市會 

       會友人數在陳國永會長的努力下有突破性的發展，七月份要舉辦第 23屆外研’ 

       營，希望各會都能支持。我相信新北市會在楊會長領導下有重大的任務，就是 



        要做好 2016接班的準備。萬華會的部分會更加用心去輔導，相信北區今年的 

        各會一定會更進步！  

        桃竹苗區：謝錦益副總會長 

        今年接副總會長的任務深感惶恐，目前桃竹苗區苗青會在 1/21舉辦會員大 

        會，新竹縣會 2/04舉辦月例會，新竹市會月例會還沒出來，3/01由苗青會主 

        辦新春團拜，以上報告謝謝! 

        中一區：黃慶隆副總會長 

        很榮幸擔任副總會長，副總會長的職務就是要協助總會長推動會務，讓每個分 

        會都能正常茁壯增加很多會員，負責的主要工作是三月份的聯合月例會，還有 

        重頭戲是七月份的全國馬拉松接力賽，我希望各分會都能派隊參加趣味組的競 

        賽，形成運動的風氣，讓傑人會更蓬勃發展，謝謝。 

        中二區：曾達華副總會長 

        為了能順利推動會務中二區在 1/12舉辦中二區各會三長座談會，有邀請總會 

        三長布達總會今年的重點工作。中二區聯合月例會預定 3/22在省議會舉辦， 

        詳細內容還在大里會計畫中。第三點中二區各會的理監事會、會員大會都如期 

        進行，各會會務都有按照計畫執行。以上報告。 

  (二)、秘書長報告（林淑娟秘書長）： 

        秘書長的工作是一種橋樑串連總會跟各分會活動，今年有很多工作要跟各會串

連，過去教育中心花了很大的心思後來卻停擺，今年在徐總會長號召下，整建

再出發。理監事所提的一會一校一活動是要串連外研營跟傑青獎、教育花園等

活動。未來的希望在年輕人身上，雖然舉辦外研營、傑青獎這麼多年，但缺乏



關懷這些年輕人。還有要成立傑青聯誼會是希望經由點線面來串連這些學生。

花這麼大心力成立復康巴士，希望能在路上看到國際傑人會的名稱，雖然只有

一輛很難到處都看到，但是是一個起步也可以是傑人會的廣告。希望透過全體

會友的共同努力讓傑人會的會務漸進的發展。還有新住民傑人會也即將在中壢

成立，我希望各會辦活動遭到挫折能到總會尋求資源，總會應扮演關懷鼓勵的

角色，大幅提高能見度在國際上發光發熱。 

  (三)、財務長報告（魏淑珠財務長）： 

        財務長最重要的是收錢，巧婦難為無米之炊，大家都知道總會的收入主要來源 

        是各會的常年會費跟理監事捐金，所以希望大家配合繳交能讓今年的會務運作 

        順利，我也會全力的協助總會長來推動今年的會務，謝謝!  

 (四)、各委員會工作報告：  

       會務發展委員會主委林妙娟:  

       會務發展今年有很多分會有機會成立，預計要成立 3到 4個分會，希望在大家 

       共同努力下成立更多分會讓更多人知道我們傑人會，讓傑人會推向另一個高峰。 

       法制委員會主委周永康:  

       今年會擬定會議規範，從會議通知程序到核備部份做一修法，希望各會派一位 

       會友到總會參與修法的工作，完成修法後各會運作起來較輕鬆。另外有些會長 

       又回來做秘書長或財務長這部份我們也會有一些規範，這些是我們今年度預定 

       要完成的法規。 

       活動委員會主委魏文芳:  

       今年很榮幸擔任活動主委，總會活動很多如全國年會、外研營、傑青獎、金創 



        會長紀念會，各會活動如教育花園分享、馬拉松接力賽等活動都越來越大型，

也可以讓更多人知道傑人會，在此希望每會辦活動能跟總會活動的時間錯開，

讓會友能多多參與一起為傑人會來努力，各會舉辦活動需要我協助的也可以直

接跟我聯絡。   

        會員委員會主委徐銀蘭:  

        明天就要舉辦會務研習營，感謝各位的報名目前報名 170人，今年新會友的研

習是不是可以分區舉辦新會員的講座，讓會員人數能夠衝新高到一千人，各區

若有需要講師的我們可以安排，以上報告。 

        會館委員會主委魏顯榮： 

        希望大家多多使用會館讓會館的使用率能提高。 

        資訊委員會主委黃國政:  

        總會的網站在去年 10 月就完成，目前台中市台中縣及桃園縣新世紀會都有在

用，有不清楚的今年會安排資訊講座來教學，現在的下載速度跟頻寬都足夠，

大家可以多多使用。 

十、討論提案：  

（一）、請通過上年度(103年度)會務工作案 

提案單位：理事會 

說    明：請參考第 4~5頁 

決    議：照案通過。 

(二)、請通過上年度(103 年度)經費收支決算表、現金出納表、資產負債表、財

產目錄、基金收支表。 



提案單位：監事會 

說    明：請參考第 6~21頁 

決    議：照案通過。  

（三）、請通過本年度(104年度)會務工作計畫案 

提案單位：理事會 

說    明：請參考第 22頁 

決    議：照案通過。 

（四）、請通過本年度(104年度)經費收支預算表、工作人員待遇表 

提案單位：理事會 

說    明：請參考第 23~25頁  

決    議：照案通過。 

十一、臨時動議：無 

十二、監事會致詞(張琇雅監事長)： 

      非常謝謝大家的參與，我想大家都肚子餓了，我代表總會謝謝大家，祝福大家新 

      年快樂，謝謝! 

十三、唱傑人會歌 

十四、散會(鳴閉會鐘)  

 


